
運動会を終えて 季節は夏へ
令和６年度がスタートして２ヶ月。季節は春から梅雨、夏へと向かい、プールには水が溜まりまし

た。来週はプール開きです。

先日は運動会へのご参加ありがとうございました。前日は雨で開催が心配されましたが、、晴天の

下、子どもたちの日々の体育の取り組みをご覧いただくことができました。ＰＴＡ役員の皆様をはじ

めとして多くの皆様に準備片付け等ご協力いただきありがとうございました。駐車場についても路上

駐車はなく、きまりにそってご協力いただきありがとうございました。

運動会は体育として、様々な体の動かし方を学ぶ機会でもありました。１年生の玉入れの種目一つ

をとっても、「的を狙う」「投げ上げる」という動作の学習になっています。６年生にとっては最後

の運動会。何を表現したいのか、子どもたちなりに考えて各種目に意味を持って取り組んでいました。

その姿を見て、最高学年としてのあり方を学ぶ５年生。入学後わずか２ヶ月の間に大きな学びのある

運動会でした。

【開会式】 児童会長の言葉

今日は待ちに待った運動会です。この日のためにどの学年もたくさん練習を頑張りました。今年の運動

会スローガンは「全力１００％！協力して赤白共に頑張ろう！」です。全校の皆さんで力を合わせて１００％

の力を出し切り、思い出に残る運動会にしましょう。

来賓、地域の皆様、保護者の皆様、今日は大勢の皆様に来ていただきありがとうございます。皆さんの応

援で私達はパワーをもらい、頑張る力がわいてきます。最後まであたたかいご声援をどうぞよろしくお願

いします。 児童会長

１年生 初めての大玉送り

全校種目は一体感を感じ

ることができ、勝ち負けな

く楽しめました。

５・６年生 組体操

日々の成長が素晴らしく、

できることがどんどん増え

ていきました。

オクレンジャーでたくさんのご家庭から感想を寄せていただきました。ご紹介します。

【１年生保護者 運動会の感想】

いつもお世話になっております。 小学校初めての運動会でした。 勝ち負け関係なくニコニコ楽しんでい

たので安心しました。 また大玉送りでは校長先生や教頭先生が大きな声で運動会を盛り上げてくださり、

子供達も私達もパワーを貰いました。とても良い環境だなぁ〜と感じました。 コロナ禍で大きな声が出せ
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なかった子供達が、互いに応援し合って励まし合う姿を見て、人と人が寄り添う、相手を尊重する事は今後

の人生で大切な物となると思いました。 最後の男子リレーでは、競い合いの場で転んでしまった子のバト

ンを優しく近くまで持って行く姿は、誰もが感動するシーンでした。 親子共々、大切な思い出の1ページと

なりました。 日々ご指導いただき、ありがとうございます。

お互いに応援しあって励ましあう姿は、子どもたちがスローガンとして掲げていた姿です。子どもたち

の願いが見ている方々に届いていることにうれしくなります。

【６年生保護者 運動会の感想】

本日はありがとうございました！ 一般席とカメラマン席を反対にして欲しいです。もしくは、一般席を前

にしてサイドと席の後ろをカメラマン席にするのもどうかなと思いました！ 最後の片付けも、今まで通り

に各家庭一名出た方が早く終わるのかなとも思いました。 小学校6年最後の運動会、前日の天気でどうな

るか不安でしたが、無事に終わることが出来てホッとしています。集団行動や騎馬戦など1人では出来ない

事をみんなで力を合わせて成し遂げた事、子供達の自信になったと思います！指導して頂きありがとうご

ざいました。 心に残る思い出になりました！

小学校最後の運動会を見る保護者の気持ちは感慨深いものがあると思います。子も保護者も一緒に運動

会というイベントを通して成長していることが感じられます。また、会場の設定についてお気づきの点を

書いていただきありがとうございます。会場については他にもアイディアを寄せていただいています。来

年度の会場設定にいかしていきます。

お知らせ
＜校内のエアコン設置工事＞
普通教室にはすでに設置されているエアコンですが、夏が終わるまでに特別教室

（理科室や家庭科室など）にも設置されます。現在急ピッチで工事が進んでいます。作業員の方々も

子どもたちの学習の妨げにならないよう気を遣って工事をしてくださっています。

＜運動会のDVD、Blu-ray販売＞
今年も蓼科ケーブルビジョンで注文販売を行います。今週、注文袋を配付しました。６月２０日（木）

の朝７：１５～８：４５まで児童昇降口でケーブル TV の方がお金を入れた注文袋の回収を行いま
す。お子さん、またはお家の方が直接渡すようにお願いします。商品は１学期中に学校を通してお渡

しします。

＜登下校のヘルメットについて＞
６月初旬というのに真夏日の予報が出ています。オクレンジャーでお伝えしましたが、６月１７日

～９月２７日まで帽子で登下校してもよい期間とします。ヘルメットでの登校もできます。ご家庭で

相談していただき、安全に登校できますようお願いします。

＜学校での給食以外の飲食について＞
学校では、給食の他に家庭科や生活科で調理活動をすることがあります。食物アレルギーなど個々

のお子さんの都合に合わせ、学校で飲食を行う場合は、事前にご家庭にオクレンジャーで食材等、飲

食が可能か確認しています。詳しくは別紙をご覧いただき、ご理解とご協力をお願いします。

今年度から、さくら・つつじ学級をのぞき、家庭訪問をお家の場所の確認のみに変更しました。目印のリボンに協力し

ていただいてありがとうございます。来週も家庭訪問が続きます。引き続き地域を廻らせていただきますが、よろしく

お願いします。




